



SOLIDARIDAD

Ávila registra la incorporación de 166 nuevos donantes universitarios

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

Después de la celebración el pasado día ocho de noviembre del Día del Donante Universitario, la Asociación para la lucha contra las Enfermedades del Riñón (Alcer) ha informado que el número de nuevos donantes de órganos y tejidos obtenidos en ese día ha sido en Ávila de 166.

Teniendo en cuenta la población universitaria abulense y el número de facultades

en las que se instalaron mesas (cuatro en Ávila), merece ser destacada la solidaridad de los estudiantes de las facultades abulenses con esta causa. También quieren destacar la colaboración de los alumnos voluntarios de la Escuela de Enfermería de la USAL que, junto a los socios y voluntarios de Alcer, informaron y sensibilizaron a todos los estudiantes sobre la donación.